y B P N "}' "u‘f“.”‘ﬁ
i i e

.|'

1 i\ m;ﬁ"'

B TR T R \i-‘!:-r?.__i--

2 Pieces
26 m2
Réf. 2509
198 000 €

Cogolin

Appartement a vendre (83310)
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A vendre a Port-Cogolin, charmant appartement de 2 pieces d'une
superficie habitable de 26.67 m2, situé au 2eme est dernier étage dans
une résidence sécurisée avec piscine. Ce bien est composé d'une
entrée avec placard de rangement, une chambre, une kitchenette
équipée, un espace salon - salle a manger ouvrant sur une terrasse
offrant une vue sur La Giscelette. Expo est. Idéalement situé, proche
des commerces et restaurants. Ce petit havre de paix sera vous
séduire par son emplacement et son calme. Expo est. Les informations

sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

For sale in Port-Cogolin, charming 2-room apartment with a living area of 26.67
m2, located on the 2nd and top floor in a secure residence with swimming pool.
This property is composed of an entrance with storage cupboard, a bedroom, an
equipped kitchenette, a living room - dining room area opening onto a terrace
offering a view of La Giscelette. Expo is. Ideally located, close to shops and
restaurants. This little haven of peace will seduce you with its location and its calm.
Expo is. Information on the risks to which this property is exposed is available on the
Georisks website:
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